
 
 

 

Anfrage der CDU zur Ortsbeiratssitzung am 25.03.2025 

 

Müllkonzept zu „Summer in the City“ - Veranstaltungsort Zitadelle  
 

Die Zitadelle ist auch in diesem Jahr wieder Veranstaltungsort für eine Reihe gut besuchter Open-Air-

Konzerte.  

Der Verkauf von mehreren Tausend Karten pro Veranstaltung ist keine Seltenheit.  

Wir haben festgestellt, dass viele Konzertbesucher ihren Müll noch auf dem Weg zum Konzerteinlass/ 

Haupteingang entsorgen möchten. Hinzu kommt eine nicht unerhebliche Personenzahl, die die 

Konzerte VOR der Zitadelle anhört. Sie sitzen auf den Mäuerchen oder verweilen auf den 

Rasenflächen vor dem Haupteingang der Zitadelle. Auch diese Besucher bringen sich Essen und 

Trinken mit. Den Müll versuchen sie direkt vor Ort zu entsorgen. Leider hat in den letzten Jahren die 

Kapazität der aufgestellten Mülleimer nicht ausgereicht. Die Vögel haben auf Nahrungssuche ihr 

Übriges getan, um den Müll weiter zu verteilen. 

 

 

Frage an die Verwaltung: 
 

Welches Müllkonzept wird für 2025 verfolgt? 

 

 

 

Martina Opitz, CDU 

Mitglied des Ortsbeirats 

 


